
Сохранить «зеленый пояс»

В Красноярске прошло первое заседание Координационного совета по подготовке
к Универсиаде-2019

  

На заседании обсудили мероприятия, которые уже реализованы дирекцией
Универсиады, и наметили планы работы на ближайшее время.

      

 

  

Координационный совет принял четкую форму, в его состав вошли руководители края и
города, члены спортивных федераций и общественных организаций.

  

Как рассказал генеральный директор АНО «Исполнительная дирекция XXIX Всемирной
зимней Универсиады 2019 года» Максим Уразов, проводится работа по доработке и
согласованию объектов, которые будут построены для спортивных соревнований.
Помимо этого завершен первый этап по разработке так называемых функциональных
операционных планов.

  

Всего планов 49, основные направления мероприятий обозначены в названии каждого
— «Транспортировка», «Размещение», «Питание», «Культурные мероприятия»…

  

Во всех из них были подготовлены предварительные предложения по порядку работы
на период Игр — проанализированы данные по количеству гостиниц, мест питания,
определена примерная потребность в волонтерах и многое другое.

  

Кстати, в краевом центре состоялось четыре заседания дискуссионного клуба
Универсиады, где обсуждались основные объекты предстоящих соревнований и
необходимость сохранения «зеленого пояса» вокруг города. Принять участие в этих
дебатах мог любой желающий.
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После доклада Максима Уразова участники совета высказали свои предложения о том,
каким должен стать Красноярск к 2019 году.

  

По мнению собравшихся, в первую очередь необходимо обратить внимание на развитие
транспортной отрасли — изменить подход к осуществлению перевозок как
общественным транспортом, так и такси. При этом нужно проанализировать опыт других
городов и выбрать самые удачные примеры организации системы уборки улиц.

  

Также участники встречи выступили за изменение рекламного облика Красноярска.
Универсиада должна сделать город более комфортным для жизни людей. Его внешний
облик необходимо обновить, внести изменения в социокультурные традиции.

  

Кроме того, что надо обеспечить выход на другой уровень массовых занятий спортом,
очень важно построить и модернизировать социальные объекты — больницы и
спортивные сооружения.

  

Работа, по общему мнению членов координационного совета, предстоит большая, и
понятно, что только совместными усилиями профессионального сообщества и граждан
можно достойно провести эти Игры и оставить Красноярскому краю богатое наследие в
виде современных объектов.

  

Екатерина ПОЛИТИК
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